
WICHTIGE MITTEILUNG IHRER VERWALTUNG



News vom
19.07.2017

Neuer D1-Funkmast

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir informieren Sie über den aktuellen Stand zum Thema Neuer D1-Funkmast in Neuburg.

Nach Recherchen beim Landratsamt Günzburg und der Deutschen Telekom wurde uns mitgeteilt, dass derzeit für den Bauantrag noch fehlende Planungsunterlagen in Arbeit sind und in absehbarer Zeit von der Deutschen Funkturm GmbH beigebracht werden sollen.

Da allerdings der Funkmast selbst erst nach erfolgter Baugenehmigung bestellt und produziert wird und auch die dafür notwendigen weiteren Arbeiten dann erst begonnen werden können, wird sich der Bau vermutlich noch längere Zeit hinziehen. Lt. der Deutschen Telekom ist nicht gewährleistet, dass der neue Funkmast noch in diesem Jahr gebaut wird.

In einem Gespräch mit einem Verantwortlichen der Deutschen Telekom wurde von unserer Seite aus die Wichtigkeit und Dringlichkeit erläutert. Uns wurde daraufhin zugesagt, dass die weiteren Schritte mit hoher Priorität vorangetrieben werden.

*Ihre Verwaltung des Marktes Neuburg a. d. Kammel
gez.
Markus Dopfer*

